



«Es ist zu spät, Brunnen zu graben,  
wenn der Durst brennt.»  
*Titus Maccius Plautus*

**Schöb Bruno | 1962**  
Unternehmensarchitekt

## Über mich

Ich bin im Kanton St. Gallen aufgewachsen und habe dort die Verkehrsschule besucht. 1986 wechselte ich in die Informatik der Post nach Bern. 1994 durfte ich das eidg. Diplom als Wirtschaftsinformatiker entgegennehmen. Die 3 erwachsenen Töchter sind ausgezogen und ich lebe mit meiner Frau in Wohlen bei Bern. Ich bin gerne in der Natur, sei das beim Campieren mit dem Wohnwagen, mit dem Töff, dem E-Bike oder auf den Skiern. Und natürlich geniesse ich wenn immer möglich das erste Grosskind.

## Werdegang

Nach 30 jähriger Tätigkeit für die Post habe ich 2010 zur Bundesverwaltung gewechselt. Zuerst 2 Jahre im Bundesamt für Strassen ASTRA, danach im Informatiksteuerungsorgan des Bundes ISB und seit 2021 als Unternehmensarchitekt in der Bundeskanzlei im Bereich Digitale Transformation und IKT-Lenkung. In meiner Tätigkeit bin ich auch in Kontakt mit der PUBLICA gestossen. Vorher hatte ich mir kaum Gedanken zu meiner beruflichen Vorsorge gemacht. Aufgrund meiner Berufserfahrung bin ich sehr daran interessiert, dass die Verwaltung einer Pensionskasse möglichst effizient geschieht.

## Dafür stehe ich ein

- Effiziente Kassenführung
- Nachhaltige Investitionen der Mittel
- Weiterentwicklung der Kasse, so dass kommende Versicherte einen gerechten Anteil erhalten
- Flexibilisierung, wo das sinnvoll und möglich ist